

NOS COMMERÇANTS

Caroline Gense deviendra une cliente de son salon

Après douze ans à la tête de son salon de beauté rue Notre-Dame à Ham, Caroline Gense va passer la main pour s'occuper de son premier enfant.

« Cela va me faire un pincement au cœur, c'était mon premier bébé, » d'ici à la fin de l'année, Caroline Gense ne sera plus la gérante du salon de beauté installé depuis le 2 décembre 2002, rue Notre-Dame à Ham. « J'ai ouvert ce salon après mes études en esthétique. J'avais trouvé un employeur, mais mon but était de m'installer. J'ai travaillé toute une nuit pour monter un dossier, puis avec mon père on a trouvé le local, fait les travaux puis on a pu ouvrir, c'était il y a bientôt douze ans, » se souvient-elle.

Certaines filles de clientes viennent au salon désormais

Depuis, Caroline a vu de nombreuses clientes pousser la porte de son institut, certaines sont devenues des amies: « On partage des moments forts de la vie de nos



D'ici la fin de l'année, Caroline Gense cédera sa place dans le salon de beauté qu'elle a créé en 2002.

État civil

DÉCÈS

- Au centre hospitalier de Ham :
- 7 septembre : Nadia Bouquet veuve Misiak, retraitée, 90 ans, domiciliée à Matigny.
- 17 septembre : Pierre Dessaint, retraité, 90 ans, domicilié à Brouchy.

NAISSANCE

- Aucune naissance ne nous a été communiquée.

En bref

VÉTÉRINAIRE DE GARDE

Appeler votre vétérinaire au numéro habituel.

ATTENTION À LA PROPRETÉ

En vue d'un meilleur cadre de vie pour les Hamois, il est demandé à tous de veiller à la propreté des trottoirs et fils d'eau en évitant de jeter toutes sortes de déchets hors des lieux où ils sont acceptés.

HORAIRES DES DÉCHETTERIES

La déchetterie d'Eppeville est ouverte jusqu'au 31 octobre le lundi et samedi de 9 h à 12 h et de 14 h à 18 h, le mardi, mercredi, jeudi et vendredi de 14 h à 18 h et le dimanche de 9 h à 12 h.

La déchetterie de Foreste (ouverte uniquement pour les habitants de Douilly, Quivières, Tertry, Monchy-Lagache, Ugny-L'Equipée) est ouverte jusqu'au 31 octobre le lundi et vendredi de 9 h à 12 h et de 14 h à 19 h, le mercredi et jeudi de 14 h à 19 h et le samedi de 9 h à 12 h.

REPRISE POUR LE COMITÉ SAINT-SULPICE-ESTOUILLY

Le comité de quartier St Sulpice/Estouilly recommence ses après midi récréatifs, le premier et troisième jeudi du mois, depuis le 4 septembre à 14h.